

# Fiac : histoire de s'en mettre plein les yeux faute de fric !

Foire commerciale indépendante du Ministère de la Culture, créée dans les années soixante-dix, elle est longue à démarrer, les professionnels ne suivant pas, mais finalement galeries et artistes internationaux exposent, échantent. C'est une occasion de se rencontrer comme dans d'autres foires expositions en France et dans le monde.

Foire très controversée, elle attire néanmoins beaucoup d'amateurs riches et/ou curieux, peinture, sculpture, design, on a le droit de regarder même si on ne peut pas se le payer !

Site de la FIAC

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 18 octobre 2007**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7657-fiac-histoire-en-mettre-plein-les-yeux-faute-fric.html>